

4月 かぜのたより

令和5年4月3日(月) 尚德福祉会 井荻保育園

「桜がきれいだね!」と仰ぎ見ながら、元気いっぱいに園庭遊びを楽しむ子どもたち。友だちと一緒にやりたいことに取り組み、一日の生活の流れや約束ごとも、ほぼ理解できている姿に頼もしさを感じています。

4歳児クラスの子どもたちは、運動機能が発達するとともに、自分で考え、仲間の心情にも気づき始める時期です。そんな子どもたちの成長や発達を見守り、一人一人の思いに寄り添いながら、丁寧な保育を心がけていきたいと思います。

「それ、やってみたい!」「面白いね」「明日もこの続きをしようね」と子どもたちに感じてもらえるような1年間になれば幸いです。進級にあたって不安なこともあるかとは思いますが、保護者の皆さんと協力し合い、子どもたちの笑顔を守っていけるように努力していきます。どうぞよろしくお願いします。

今月のねらい

- ●新しい環境での生活に慣れ、身の回りのことを意欲的に自分でしようとする。
- ●戸外遊びを楽しみ、友だちと一緒に思いき り身体を動かす心地良さを味わう。
- ●春の自然に触れ、身近な動植物に興味や関心を持ち、遊びに取り入れる。



4月の歌

「春が来たんだ」

保護者会の日程が決まりました

5月19日(金)詳細は追ってご連絡します。

新しいお友だち「はじめまして!」

男児 10名 女児 6名の 賑やかなクラスになりそうです♥



お知らせとお願い

服や靴下など、持ち物の名前が薄くなっているケースが増えています。新年度ですので、今 一度、持ち物への記名・確認をお願いします。 公園にお散歩に行って、桜花びらシャワーをしたり、水やりしたり、小川探索や虫探しをしたり、たくさんの【春】と遊んでいるよ

担任紹介「1年間よろしくお願いします」

明るく好奇心にあふれる子どもたちが大好きで、どんなことにチャレンジしようかと、今からワクワクしています。にじ組のときからの持ち上がりなので、一人ひとりの良いところをさらに伸ばしながら、楽しいクラスを

作っていきたいと思います。
心に響く絵本を読み、たく
さんの歌を紹介し、身体を
思いきり動かす活動も心
がけます。よろしくお願い
します。

